

Matches amicaux de football : Cuba se rend devant le Guatemala



La Havane, 17 août, (RHC).- La sélection nationale de Cuba a battu le Guatemala.

Les Guatémaltèques que les Cubains avaient battus n'ont marqué aucun but.

Cubains et Guatémaltèques ont décidé de deux autres matches amicaux aux Nations.

Les Guatémaltèques ont marqué leur premier but à la 12e minute de jeu par l'intermédiaire de José Marquez.

En temps supplémentaire, Eddy Danilo a marqué le second but à la 54e minute et puis en penalty Marvin Ceballos à la minute 82 suite à une faute du gardien de but cubain, Sandy Sanchez.

Guatémaltèques et Cubains se mesureront de nouveau samedi au stade Mario Camposeco, de la ville de Quetzaltenango.

Ensuite, la sélection cubaine de football

jouera deux autres matches amicaux à la Barbade, les 25 et 29 août.



Radio Habana Cuba